
Protokoll Vorstandssitzung vom 09.10.2014

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Alexander Dietmüller (AD), Pascal Gutzwiller (PG), Carlos Gomes (CG), Felix
Böwing (FB), Jonas Peschel (JP), Nicolas Sollich (NS), Moritz Zimmerman (MZ), Tilman Bohn
(TB), Kay Wacker (KW), Sebastian Ratz (SR), Moritz Schneider (MS)

Abwesend: Aldo Tobler (AT),

Protokollschreiber/in: FB

Beginn der Sitzung: 18:10 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 02.10.2014 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen

Präsident:

• AD will die Sitzungen besser Organisieren.

– SR: Raumreservationen für die kommenden Wochen sind erledigt. –

Quästor:

• Emails von Mahnungen z.B. Farnell, aber alles unter Kontrolle.

IT:

• CG hat sich mit Infoscreen beschäftigt. Dafür wurde eine Domain registriert. VIS wäre bei
dem gemeinsamen Infoscreen dabei. Zu machen ist noch ein Budgetantrag an den VSETH.

Kultur:
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• TB: 40 Leute beim ersten Kulturtreffen, vermutlich kommen viele wieder.

• MZ: 5 neue Events geplant, Skiweekend Event geplant.

3. Diskussion

AMIV Webseite - Vorstandsseite

Foto machen und Namen eintragen von unserem Team, MZ: generell Website überarbeiten, CG:
einiges gelöscht, bei manchen alten Seiten gibt es allerdings noch Views, am Wikitag kann man
auch die Website aktualisieren Infos bei Hopo MAVT sind nicht vollständig (Studienübersicht).

Computational Engineering

JP will den Kurs neu aufsetzen und fragt ob jemand Erfahrungen damit hat. CG: Bisher sehr
schlechter Kurs, schlechte Assistenten.

Treffen mit Springman und Guzzella

JP hat ein Treffen mit den beiden und fragt ob es Dinge gibt die man unbedingt ansprechen sollte.
Keine Vorschläge.

Skiweekend

Diskussion über Skigebiete.

Kreditkarte vom Bastli

Es wird eine erstellt und die Transaktionen direkt mit dem Bastli Budget verrechnet. 2000 CHF
Rahmen

Bierautomat

Defektes Teil (Starter vom Kompressor) gefunden, wird für 100CHF ersetzt.

Bastli Getränkebestellung

MS Anfrage auf gemeinsame Bestellung von Getränken mit dem Bastli, dann interne Verrechnung
mit dem Bastlibudget, rund 30 CHF pro Semester.

Anfrage VIS zu Kaffeeautomaten

Sie würden Sponsoring bekommen wenn man ein Logo auf der Maschine oder auf der Ampel
anbringen würde. Vorschlag: wir fragen zusammen als 3 Fachvereine an und haben so alle etwas
davon. dann müssten wir nicht intern verrechnen. gewünscht wird also eine einfache Regelung die
für alle Fachvereine gleich gut ist.

KW: Tobi hat Leute von Doppelleu getroffen. Sie würden Bier sponsern bei der Bierdegu. Eventuell
könnte man auch Chopfab in den Automaten geben langfristig. Vertrag mit Falken geht noch bis
Ende 2014

2



Kochutensilien

MS teilt mit, dass AMIV zu wenige Kochutensilien für Eventszwecke besitzt. Neue Kochutensilien
werden gekauft.

Blockrocker

Lange Nacht der Karriere würden gerne einen ausleihen am 13.11. Kein Problem solange er sicher
wieder zurückkommt. wir verleihen ihn gratis an die Veranstalter, das Career Center. Später wird
eventuell auch für einen bestimmten Betrag vermietet wie Grill.

Vorstandswochende

Vorstandswochenende findet ab Fr. 28.November statt. Flugbucher: PG, FB, JP, MZ.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 16.10.2014 um 18:10 Uhr im CAB G57 statt.

Ende der Sitzung: 19:30
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